

Nouvelle littéraire

Chapitre 3

Guillaume et Cyrus étaient enfin prêts à partir. Le jeune homme avait préparé des provisions, des vêtements et d'autres objets utiles. Et maintenant, ils quittèrent tous les deux la Maison des Frères. Il faisait très beau ce jour là. La demeure de l'oncle à Cyrus se trouvait à deux jours de marche et le seul trajet y conduisant empruntait une forêt très dense. Plusieurs rumeurs courent à son sujet : des histoires de spectres et de monstres seraient la cause de plusieurs disparitions... Mais les deux aventuriers ne veulent pas croire ces histoires.

Vers la fin de l'après-midi, ils virent le début de la forêt et y pénétrèrent. Il n'y avait aucun son ni de vent. Un petit sentier de terre s'enfonçait dans la forêt. Les arbres feuillus étaient immenses et ne permettaient pas vraiment de voir très loin. Par moment, le terrain devenait boueux dû à l'absence de chaleur qui provoquait cette humidité. Des oiseaux et d'autres petits animaux se firent entendre de temps à autre.

La nuit allait bientôt tomber, alors que Guillaume préparait un feu, Cyrus chassait de quoi se nourrir. Ils mangèrent à leur faim autour d'un bon feu. Après s'être nourri Cyrus précisa l'itinéraire à Guillaume.

- Demain, je t'apprendrai le maniement des armes et à te défendre. Ensuite, nous arriverons chez mon oncle dans la soirée où nous passerons la

nuit. Nous partirons avec ma sœur en bateau pour se rendre à Constantinople.

- D'accord. La demeure de ton oncle doit faire parti du village qui se trouve l'autre côté de ce village.

- En fait, il demeure dans le château de ce village... Il en est roi et il se nomme Lorik.

- Ah bon! C'est la première fois que tu m'en parles.

Cyrus ne répond pas.

- Il est temps de dormir, une longue journée nous attend demain.
Bonne nuit.

- Bonne nuit, Cyrus.

Le lendemain, Guillaume se réveilla enfin. Cyrus était en train de préparer le petit déjeuner : du poisson qu'il venait de pêcher pas loin d'ici. Une fois que Guillaume eût fini son repas, Cyrus lui tendit une épée.

- Prêt pour la leçon?

- Oui, je suis prêt.

Il empoigna l'épée qui venait de lui être tendue. Ils se placèrent dans un endroit vaste et sans obstacles.

- Montre-moi ce que tu sais faire, attaque-moi!

Guillaume s'élança vers son mentor en brandissant l'épée. Cyrus esquiva son coup sans problème et riposta en le faisant trébucher.

- Tu attaques trop vite, prends ton temps et essaie de surprendre ton adversaire.

- L'épée est très lourde.

- C'est normal, tu vas t'y faire. Allez, recommence.

Alors, Guillaume avance plus lentement et prend son temps. Rendu à proximité, il attaque avec vitesse. Cyrus esquive à nouveau et attaque à son tour. Le jeune apprenti réussit à stopper l'attaque de son mentor. Il réplique. Les deux s'échangent des attaques et puis, d'un puissant coup d'épée, Guillaume fit perdre l'arme de Cyrus.

- Bravo. Tu apprends vite. Maintenant, voyons ta défense.

On entendit le bruit de lames se frapper l'une contre l'autre pendant une bonne partie de la journée. La leçon finie, il était temps de reprendre la route.

- Tu es un très bon élève.

- Et toi, un excellent professeur.

- Nous devons partir maintenant.

Le vent s'est levé. La pluie et les éclairs s'y mêlèrent pour former un énorme orage. La nuit était éclairée par les éclairs qui déchiraient le ciel.

- Tiens bon, nous aurons bientôt traversé la forêt.

À la suite de cette forêt, un chemin se séparait : celui de gauche conduisait au château et celui de droite au village. Ils suivirent donc le chemin menant à l'immense domaine. Vingt minutes de marche suffirent pour arriver devant le pont-levis qui était levé. Ce château était immense. Les murs gris donnaient un air vieillot.

- Eh! C'est moi, Cyrus! Descendez le pont-levis pour qu'on y passe!

Le pont-levis descendit tranquillement mais il y avait personne. Ils entrèrent dans le château.

- Y'a quelqu'un? cria Cyrus.

Il faisait complètement noir. Un lointain "au secours!" se fit entendre. Les deux aventuriers avancèrent tranquillement dans la noirceur. Et puis, une bande d'hommes armés entrèrent dans la pièce dans le seul but de les attaquer. Cyrus et Guillaume se défendait tant qu'ils pouvaient mais tombèrent sous le poids de ces nombreux guerriers les rendant inconscients.

À leur réveil, ils étaient rendus dans la salle du trône. Mais un autre personnage se trouvait sur le trône au lieu du roi Lorik.

- Je m'appelle Dalton, comme vous voyez, ce domaine est mien maintenant.

- Où se trouvent le roi et ma sœur?

- Je les ai enfermés dans le donjon, ainsi que tous les gens qui ont tenté d'atteindre ce château. Et vous irez bientôt les rejoindre!

- Jamais!

- Mais, je crois que je vais vous laisser une petite chance. Je te lance un défi.

- Lequel?

- Un duel à mort... entre toi et moi! Si je perds, mes hommes devront s'en aller. Mais si c'est moi qui gagne, ton ami et ta famille resteront dans le donjon à jamais.

- D'accord, je n'ai pas vraiment le choix.

Le tyran se lève du trône et dégaine son arme. Il avance vers Cyrus qui dégaine à son tour. Ils se regardent droit dans les yeux. Dalton s'élance et frappe le premier. Vif comme l'éclair, Cyrus esquive d'un coup de lame et tente une attaque. L'ennemi l'évite d'un saut de côté et frappe Cyrus du plat de sa lame sur la nuque. Le chevalier est maintenant au sol. D'un sourire sadique, Dalton tente d'assener le coup de grâce. Malgré son mal de crâne, le grand Cyrus frappe de toutes ses forces et perdre l'épée de son rival. Ensuite, il lui brise le genou d'un coup de pied. Les deux guerriers sont maintenant en train de ramper. Cyrus réussit à se lever le premier. Dalton, par contre, a plus de difficultés à se lever. Mais, il réussit et essaye de récupérer son épée. Cyrus avance derrière lui et du tranchant de son épée, il lui coupe la jambe droite le rendant paralysé. Dalton n'a pourtant pas l'intension de se faire tuer ainsi. Alors, il agrippe son arme et l'enfonce dans l'épaule de Cyrus. Malgré la souffrance, le brave Cyrus transperce le corps de son ennemi... On entendit Dalton crier dans toute sa souffrance, puis il s'écroule. Cyrus retire la lame tâchée de rouge du cadavre qui se vide de tout son sang. Maintenant, c'est Cyrus qui s'écroule épuisé de ce combat.

- Guillaume... tiens, les clefs. Va les libérer...

- Repose-toi, maintenant.

Plus tard, le roi Lorik vient remercier le gagnant du duel.

- Merci beaucoup Cyrus. Tu nous as sauvés. Je ne saurais jamais assez te remercier. Vous pourrez prendre tout ce que vous voudrez, toi et ton ami, pour votre voyage. Malheureusement, votre voyage sera un peu retardé, le temps que Cyrus se rétablisse. Encore une fois, merci. Tu as rapporté la paix dans ce château. Maintenant, une bonne nuit de sommeil nous ferait tous un

grand bien après cette soirée agitée. Nadia (c'est la sœur de Cyrus) va vous conduire à votre chambre. Alors, à demain...